

# 四川医学

SICHUAN YIXUE

月刊 1980年5月创刊 第32卷 第8期 2011年8月15日出版

## 主管单位

四川省卫生厅

## 主办单位

四川省医学会

## 主编

卓凯星

## 编辑部副主任

## 常务编委

邓晓明

## 责任编辑

李明富 王刚

陈明清

## 编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市上汪家拐街39号

邮编 610041

电话 (028)86133009

E-mail scyxbjb@163.com

## 发行者

总发行 成都市邮政局

订购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定价 每期6.00元

全年72.00元

发行范围 公开

## 国外总发行

中国国际图书贸易总公司

(北京399信箱 100044)

代号 BM6225

## 印刷单位

四川新华彩色印务有限公司

## 广告经营许可证

5101034000063

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

## 目次

### 基金论文

- 人BAFF-R-IgG4mut融合蛋白对BXS鼠狼疮鼠CD4<sup>+</sup>T细胞增殖活性的影响 ..... 丁涵露,王莉,倪兵等(1157)
- 甘孜州藏族中老年人结膜囊细菌状况调查 ..... 张悦,郑红,刘治容等(1160)
- 自研牙科低金含量银钯合金与2种商品钯银合金的显微硬度比较 ..... 田保,潘小波(1163)
- 成都地区社区心衰患者家庭支持基线调查 ..... 李锦,王引利,唐炯等(1165)
- 社区医生的职业倦怠与防御方式的相关性研究 ..... 毛文君,段明君,王洪明(1167)

### 基础与实验研究

- HIF-1和VEGF蛋白在胶质瘤中的表达及意义 ..... 刘建民,孙鸿,黄良文等(1170)
- 大鼠创伤性脑损伤后血脑屏障通透性变化的研究 ..... 杨朝华,杨咏波,李鹏程等(1172)
- Twist、VEGF在非小细胞肺癌中的表达及相关性研究 ..... 颜浩,韩娟,徐英(1175)
- 结肠癌中Notch-1与ki-67的表达及临床意义 ..... 何晓彬,赖敏(1178)
- 沙利度胺干预氧化乐果中毒致SD大鼠肺损伤的实验研究 ..... 李孟泰,曹小平(1181)

### 临床研究与经验

- 芬太尼、雷米芬太尼复合丙泊酚全凭静脉麻醉在乳腺手术中的应用 ..... 周木香,李祥奎(1183)
- 轻度过度通气对幕上占位开颅患者麻醉后颅内压、脑灌注压以及血流动力学影响 ..... 陈一丁,张宏伟,唐育民等(1186)
- 40例内镜辅助下经蝶窦入路垂体瘤切除临床分析 ..... 杜春富,高利民,吴建兵等(1189)
- 口服地塞米松预防口腔骨髓炎治疗疼痛的临床研究 ..... 彭敏,朱智敏,杨小民(1191)
- 新生儿换血治疗后不良反应及其危险因素分析 ..... 吴玫,陈大鹏,熊英(1193)
- 自发性食管破裂17例诊治体会 ..... 刘胜中,曾富春,冯刚等(1195)
- 糖化血红蛋白、三酰甘油与2型糖尿病足溃疡风险相关性的研究 ..... 周娟,严宗逊(1197)
- 糖皮质激素对支气管哮喘患者血清干细胞因子表达的影响 ..... 刘晓俊,官和立,杨恂等(1200)
- ALA-PDT治疗尖锐湿疣临床疗效观察 ..... 黄波,徐国林(1202)
- 贝那普利对慢性心衰患者外周血脑钠肽水平及左心室功能的影响 ..... 何江,杜一平,刘丽等(1204)
- 超声介入技术联合胆管镜在胰周脓肿的应用及探讨 ..... 闫勇,汪涛,汤礼军等(1206)
- 白内障摘除及人工晶体植入术后感染性眼内炎的临床分析 ..... 杨静,马惠杰,廖凯等(1208)
- 两种营养风险筛查工具在心血管内科老年住院患者中应用比较分析 ..... 黄蕾,张继红,宣兵等(1211)
- 伽玛刀治疗原发性肝癌对肝功能的影响研究 ..... 张江灵,陈少谊,陈云萍等(1214)
- 腹腔镜胆管探查1273例报告 ..... 田刚,陈安平,尹思能等(1217)
- 人工泪液联合性激素治疗绝经后妇女干眼的临床观察 ..... 钟凌,于莎,杨敏等(1220)
- 颈内动脉球囊闭塞试验(BOT)和可脱性球囊永久性闭塞治疗的临床应用价值分析 ..... 杨荣东,李庆,张明娟(1222)
- 全电视胸腔镜手术治疗肺良性疾病56例 ..... 李勇,程远建,魏强(1225)
- 动态血糖监测系统联合胰岛素泵在糖尿病患者围手术期的临床应用 ..... 雷强,杜一平,邓刚(1227)

【期刊基本参数】 CN5 1-1 144/R \* 1980 \* m \* A4 \* 164 \* zh \* P \* ¥6.00 \* \* 79 \* 2011-8

壶腹周围癌常见术式疗效初探	李洪明,刘林,袁抒(1229)
高压氧治疗糖尿病足的疗效研究	王华(1232)
气管切开术在重症创伤患者救治中的应用	陈科(1234)
两种术式对非侵袭性上颌窦炎的疗效对比	蒋锐明,魏锐文,范敏等(1236)
甘精胰岛素联合阿卡波糖与预混胰岛素治疗 2 型糖尿病疗效比较	梁斌,黄斌(1238)
原发性腹膜后肿瘤 34 例临床分析	张建都,王泰岳,王绍闯(1240)
两种器械预备离体牙弯曲根管的成形效果	罗红霞(1242)
唇部较大粘液腺囊肿摘除手术的体会	陈安勇,郑谦(1244)
人工股骨头置换与内固定治疗高龄股骨粗隆间骨折结果比较	钟仕久,张晓剑(1246)
缺血性脑卒中静脉溶栓治疗 50 例分析	黄有孝(1248)
瑞芬太尼复合七氟醚在颅内动脉瘤栓塞术中的临床观察	皮名芳,陈春,侯俊等(1250)
布托啡诺预防瑞芬太尼麻醉后早期急性疼痛不同时机的临床观察	李远强,王志刚(1252)
射频热凝消融术联合臭氧治疗腰椎间盘突出症的临床研究	邢学红,唐忠秋,王海茂(1255)
促红素治疗血透患者肾性贫血的疗效与安全性观察	朱世瑶,赵江,吴萍等(1257)
继发性尿崩症 11 例临床分析	周元芳(1259)
氯吡格雷联合低分子肝素和阿斯匹林治疗不稳定型心绞痛的疗效观察	任晓兰,段霄燕,王淑琴(1261)
两种液体复苏方式在抢救多发伤创伤失血性休克中的临床研究	彭艳,彭雪刚,文刚,王俊英(1263)
下腔静脉后输尿管的经腹直肌旁切口治疗(附 3 例临床分析)	陈德强,王亚波,江海涛等(1265)
瑞芬太尼-丙泊酚全凭静脉麻醉与七氟醚全凭吸入麻醉应用于保留自主呼吸喉罩全麻下良性乳腺包块切除术的比较	王润(1267)
多潘立酮聚肌胞与奥美拉唑治疗 Hp( - )慢性浅表性胃炎疗效的比较研究	冯盛才,夏敏,晏明君等(1269)
138 例持续非卧床腹膜透析患者再住院原因分析	辛正宏,梅林(1271)
肝海绵状血管瘤的微波固化治疗(附 21 例报告)	王何斌,孙昌勤,刘曙光等(1273)
低温 + 可凋钠透析在透析低血压防治中的应用	余洪烈,童华卿,王莉(1274)
LED. E 光固化机的临床应用体会	邓碧秋(1276)
盐酸戊乙奎醚预防术后恶心呕吐的作用研究	杨昶,范丽娟(1277)
整张皮片游离移植 36 例在临床上的应用	杨利,曾可培,仙登沁等(1279)
静脉丙种球蛋白佐治葡萄球菌烫伤样皮肤综合征疗效观察	陶珂,陈建容(1280)
透视下微创椎弓根螺钉内固定术治疗胸腰椎骨折	张金伦,罗方(1281)
高血压患者心房纤颤与左心结构改变的关系	代静澜(1282)
参松养心胶囊与倍他乐克治疗频发室性早搏疗效的对比研究	张艺,张琼,李红萍(1284)
葡萄糖复合液预防 PICC 致机械性静脉炎的疗效分析	孟荣芳,刘荣红,王素君等(1285)
非洛地平缓释片联合氢氯噻嗪治疗老年原发性高血压临床观察	姚健辉,谷亮,柯军(1287)
腹腔镜下胆总管探查术 72 例报告	刘泽良,凌凯(1289)
<b>检验医学</b>	
肝癌腹水癌细胞、白细胞体外抗癌药物敏感相关性研究	栗群英,彭燕,江忠勇等(1291)
全自动生化分析仪清洁剂的初步研制	付登俊,沈艳群(1293)
<b>影像医学</b>	
斜矢状位磁共振成像在前交叉韧带损伤中的应用	赵大聪,鲁广华,张雪峰(1295)
<b>调查分析</b>	
维持性血液透析患者的心理健康状况与社会支持度调查分析	唐刘红,张小强(1297)
<b>医学进展</b>	
柠檬烯提取方法的研究进展	唐晓蓉(1300)
小细胞肺癌诊断与化疗药物组合研究进展	邹龔,李佩,唐卓(1302)
<b>短篇报道与个案</b>	
新生儿血液和脑脊液中同时培养出李斯特菌 1 例	张俊英,张利元,黄江渝(1305)
高频彩超诊断颈部囊状水瘤 1 例	熊英,张辉(1306)
抑郁症致上睑下垂 1 例	张俊兰(1306)
急性阑尾炎误诊 1 例	徐生志(1307)
利巴韦林引起荨麻疹 1 例	王焯,谭静(1308)
<b>临床护理</b>	
小儿支气管哮喘穴位敷贴临床护理观察	黄琼芳,廖敏(1309)
胶囊内镜的临床护理	付文惠,章静,刘玲等(1311)
老年糖尿病患者的心理治疗与心理护理	李蜀红,杨晓兵,黄培熙(1313)
健康教育路径在大肠癌手术患者中的应用	杨桂华,张钰(1315)
高血压脑出血患者医院感染的分析及护理对策	康进,何涛,王建(1317)
神经外科留置导尿管患者尿管插入膀胱内固定方法的探讨	严琼,张晓秋(1319)
<b>短消息</b>	
2011 年“全国手外科与显微外科培训班”通知	(1308)

## MAIN CONTENTS

- The effect of BAFF-R-IgG4mut fusion protein on proliferative activity of CD4<sup>+</sup>T lymphocytes in murine BXSb lupus. .... DING Han-lu, WANG Li, NI Bing, et al. (1157)
- Species of bacteria on conjunctiva sac of the middle age and the elder of Tibetan nationality. .... ZHANG Yue, ZHENG Hong, LIU Zhi-rong, et al. (1160)
- Comparison of micro-hardness between experimental low-gold Ag-Pd alloy and 2 commercial Pd-Ag alloys. .... TIAN Bao, PAN Xiao-bo (1163)
- Baseline investigation on family support for community heart failure patients in Chengdu. .... LI Jin, WANG Yin-li, TANG Jiong, et al. (1165)
- The relationship of the job burnout and the dependence styles of the community doctors. .... MAO Wen-jun, DUAN Ming-jun, WANG Hong-ming (1167)
- The expression of HIF-1 and VEGF in the glioma and its significance. .... LIU Jian-min, SUN Hong, HUANG Liang-uen, et al. (1170)
- The changes of permeability of the blood brain barrier after traumatic brain injury in rats. .... YANG Chao-hua, YANG Yong-bo, LI Peng-cheng, et al. (1172)
- The study on significance of twist and VEGF proteins expression in non-small-cell lung cancer. .... YAN Hao, HAN Juan, XU Ying (1175)
- Expression of Notch-1 and ki-67 protein in human colorectal cancer and its significance. .... HE Xiao-bin, LAI Min (1178)
- Experiment on thalidomide intervention in rats' lung injury induced by omethoate poisoning. .... LI Meng-qin, CAO Xiao-ping (1181)
- Application of fentanyl and remifentanyl combined with propofol anesthesia in breast operation. .... ZHOU Mu-xiang, LI Xiang-kui (1183)
- The influence of mild hyperventilation to intracranial pressure, cerebral perfusion pressure and hemodynamics during supratentorial craniotomy. .... CHEN Yi-ding, ZHANG Hong-wei, TANG Yu-min, et al. (1186)
- Analysis of 40 cases with transphenoidal approach excise for pituitary adenoma by endoscope. .... DU Chun-fu, GAO Li-min, WU Jian-bing, et al. (1189)
- Evaluation of single oral dose of dexamethasone on postendodontic pain. .... PENG Min, ZHU Zhi-min, YANG Xiao-min (1191)
- Analysis of the risk factor of adverse events associated with neonatal exchange transfusion. .... WU Mei, CHEN Da-peng, XIONG Ying (1193)
- The experience of diagnosis and treatment about 17 cases of spontaneous rupture of esophagus. .... LIU Sheng-zhong, ZENG Fu-chun, FENG Gang, et al. (1195)
- Research of correlation between glycosylated hemoglobin, triglyceride and risk of foot ulcers in type 2 diabetes. .... ZHOU Juan, YAN Zong-xun (1197)
- The effect of glucocorticoid to the stem cell factor (stem cell factor, SCF) in patients with asthma. .... LIU Xiao-jun, GUAN He-li, YANG Xun, et al. (1200)
- The clinical effects of ALA-PDT on treating condyloma acuminatum. .... HUANG Bo, XU Guo-lin (1202)
- Effects of Benazepril on plasma brain natriuretic peptide and left ventricular function in patients with chronic heart failure. .... HE-Jiang, DU Yi-ping, LIU Li, et al. (1204)
- Application of the associating debridement by choledochoscope with the ultrasound guidance technique in peripancreatic abscess treatment. .... YANG Yong, WANG Tao, TANG Li-jun, et al. (1206)
- Analysis of the infective endophthalmitis after cataract surgery and IOL implantation. .... YANG Jing, MA Hui-jie, LIAO Kai, et al. (1208)
- The Application of two kinds of nutritional risk screening in cardiovascular medical senile inpatients: a comparative analysis. .... HUANG Lei, ZHANG Ji-hong, XUAN Bing, et al. (1211)
- Effect of gamma knife radiotherapy for primary hepatocellular carcinoma on liver function. .... ZHANG Jiang-ling, CHEN Shao-yi, CHEN Yun-ping, et al. (1214)
- A 1273 cases report of laparoscopic common bile duct exploration. .... TIAN Gang, CHEN An-ping, YIN Si-neng, et al. (1217)
- Observation on therapeutic efficacy of artificial dacryma combined with hormone replacement therapy (HRT) on dry eye in post menopausal women. .... ZHONG Ling, YU Sha, YANG Min, et al. (1220)
- Clinical application analysis on balloon occlusion test (BOT) and permanent ICA occlusion with balloon which can be taken off. .... YANG Rong-dong, LI Qing, ZHANG Ming-juan (1222)
- Surgical of treating benign lung disease by completely video-assisted thoracoscopic surgery (VATS) 56 cases. .... LI Yong, CHENG Yuan-jian, WEI Qiang (1225)
- The clinical uses of dynamic blood sugar monitoring system combine with insulin pump for perioperative diabetic. .... LEI Qiang, DU Yi-ping, DENG Gang (1227)
- Adenocarcinoma periampullary of various surgical methods evaluation. .... LI Hong-ming, LIU Lin, YUAN Shu (1229)
- Study on the effect of hyperbaric oxygen on patients with diabetic foot. .... WANG Hua (1232)
- Application of tracheostomy for patients with severe trauma. .... CHEN Ke (1234)
- Two ways of surgery for noninvasive fungal maxillary sinusitis. .... JIANG Rui-ming, WEI Rui-uen, FAN Min, et al. (1236)
- Insulin glargine join to carbosue with premixed insulin treatment for type 2 diabetes curative effect comparison. .... LIANG Bin, HUANG Bin (1238)
- Cinical analysis of primary retroperitoneal tumor: report of 34 cases. .... ZHANG Jian-du, WANG Tai-yue, WANG Shao-chuang (1240)
- Shaping ability of two instruments in curved root canal preparation of extracted teeth. .... LUO Hong-xia (1242)
- A surgical experience for larger mucous cyst removed in lip. .... CHEN An-yong, ZHENG Qian (1244)
- Hemiarthroplasty and internal fixation of intertrochanteric fractures of elderly compare the results. .... ZHONG Shi-jiu, ZHANG Xiao-juan (1246)
- Intravenous thrombolytic therapy of ischemic stroke analysis of 50 cases. .... HUANG You-xiao (1248)
- Clinical study of remifentanyl combined with sevoflurane in intracranial aneurysm embolization. .... PI Ming-fang, CHEN Chun, HOU Jun, et al. (1250)
- The clinical observation of Butorphanol for early postoperative acute pain control after remifentanyl anesthesia. .... LI Yuan-qiang, WANG Zhi-gang (1252)
- The clinical research of radiofrequency ablation with ozone treatment lumbar disc herniation. .... XING Xue-hong, TANG Zhong-qiu, LUO Hai-mao (1255)
- Clinical observation on the efficacy and safety of EPO in treating renal anemia in patients on maintenance hemodialysis. .... ZHU Shi-yao, ZHAO Jiang, WU Ping, et al. (1257)
- Clinical analysis of 11 patients with secondary diabetes insipidus. .... ZHOU Yuan-fang (1259)
- Low molecular weight heparin and aspirin clopidogrel treatment of unstable angina pectoris. .... REN Xiao-lan, DUAN Xiao-yan, WANG Shu-qin (1261)
- To investigate the clinical significance of two fluid resuscitation on wounded hemorrhagic shock. .... PENG Yan, PENG Xue-gang, WEN Gang, et al. (1263)
- Treatment of retrocaval ureter transrectal incision (reports of 3 cases). .... CHEN De-qiang, WANG Ya-bo, JIANG Hai-tao, et al. (1265)
- Comparison of propofol-remifentanyl total intravenous anesthesia and sevoflurane volatile induction and maintenance anesthesia with laryngeal mask airway under spontaneous breath for patients undergoing resection of benign breast mass. .... WANG Run (1267)
- The comparative study of efficacy on domperidone poly I:C and omeprazol in treatment of Helicobacter pylori negative chronic superficial gastritis. .... FENG Sheng-cai, XIA Min, YAN Ming-jun, et al. (1269)
- The cause of hospitalization in continuous ambulatory peritoneal dialysis of 138 cases patients. .... XIN Zheng-hong, MEI Lin (1271)
- The study about the relationship of anti-cancer drug sensitivity for hepatoma cell and leukocyte. .... SU Qun-ying, PENG Yan, JIANG Zhong-yong, et al. (1291)
- Primary development and utilization of a new detergent for analyzer analyzer. .... FU Deng-jun, SHEN Yan-qun. (1293)
- The value of tilted sagittal scanning position in diagnosis of ACL injury. .... ZHAO DA-cong, LU Guang-hua, ZHANG Xue-feng (1295)
- Investigation and analysis of mental health status and social support of maintenance hemodialysis patients. .... TANG Liu-hong, ZHANG Xiao-qiang (1297)
- Pediatric asthma clinical nursing observation point application. .... HUANG Qiong-fang, LIAO Min (1309)
- Capsule endoscopy in clinical nursing. .... FU Wen-hui, ZHANG Jing, LIU Lin, et al. (1311)
- Psychological treatment of elderly patients with diabetes and mental care. .... LI Shu-hong, YANG Xiao-bing, HUANG Pei-xi (1313)
- Health education clinical pathway application in patient of colonal cancer. .... YANG Gui-hua, ZHANG Yu (1315)
- Analysis and nursing strategy in hypertensive intracerebral hemorrhage patients with nosocomial infection. .... KANG Jin, HE Tao, WANG Jian (1317)

**Responsible Institution:** Sichuan Provincial Health Bureau

**Sponsor:** Sichuan Medical Association

**Chief Editor:** ZHUO Kai-xing

**Managing Director:** DENG Xiao-ming

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

**Edited and Published by:** Editorial Board of Sichuan Medical Journal (No. 39 Shangwangjiaguaijie, Chengdu 610041, China)

**Overseas Distributor:** China International Book Trading Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

**Printed by:** Sichuan Xinhua Printing House